

# 幼児文化芸術

## 「豊かな感性」

地震や事故など大きな出来事で今年が始まりました。被災地の様子を見るたびに心がいたみます。また、幼稚園や保育園などにも被害があると思いますが、園児達ほどの様にするのでしょうか心配です。

さて、年末に見たNHKの番組でこの様な話がありました。(都合で全部を見る事ができませんでしたが、見た部分のみです)

Aー(Artificial Intelligence)に、言葉(語彙・単語)を非常に沢山学ばせたところ、ある程度推理ができるようになった。推理ができることは「知能」の要素の一つであり、『語彙が増えたら知能がついたと思われる』という事でした。

将棋の藤井聡太さんやクイズで高い正答率を誇る人は、概ね豊かな言葉使いをします。私論ですが、この二つの事柄は繋がっているとします。幼児はありとあらゆる事をスポンジのように吸収し、それが人格形成の基礎となります。

ですから、この時期に豊かな刺激(質の良い)〜豊かな言葉(言葉使い)、豊かな音(音色)、豊かな色(色彩)、豊かな人間関係(愛情)などなど、豊かな環境を設けなければならないと思います。

私たち園の職員はもちろん、ご家庭でもこうしたことを気をつけて、子ども達の豊かな感性を伸ばしていきたいと思えます。

とみよし幼稚園 園長 原田 大栄

2024年3月吉日

第32号

発行:



一般財団法人  
幼児文化芸術協会

## 志だみ幼稚園

### 音とリズムを楽しもう

(マリンバ)

一月二十四日(水)は本園の「わくわくタイム」の日。今回の文化芸術体験のテーマは「音とリズムを楽しもう」と題してマリンバで遊びました。

特に年長組は、自分たちも木琴の演奏をするので興味津々!

## 会員園

## トピックス

木琴とはまた違った音色を体験できました。実際に自分たちでも叩かせていただき、学年ごとに楽しむことができました。年少組はただただ、叩いて音の響きを楽しんでいましたし、年中組は、自分が知っている曲を弾こうと考えながら叩いていました。年長組は自分たちが木琴で弾いたことのある曲を、上手に友達とリズムを合わせながら弾いたりしていましたし、マレットの持ち方もさまになっていて、気分はマリンバ奏者といった感じで楽しむことができました。こんな、生の音楽体験ができるって素敵ですね。保護者の方でもマリンバの音色を間近で聴いたことありますか?



## 会員園ご紹介

- 栄光八事幼稚園(天白区)
- 小幡あさひ幼稚園(守山区)
- 志だみ幼稚園(守山区)
- 東郷旭丘幼稚園(東郷町)
- とみよし幼稚園(愛西市)
- 名古屋西幼稚園(西区)
- 鳴海ヶ丘幼稚園(緑区)
- 日進旭丘幼稚園(日進市)
- 美里幼稚園(豊田市)

※50音順

## 日進旭丘幼稚園

### フラダンス体験

残暑が厳しく、まるで南の島のように暑い九月八日(金)にフラダンス体験を行いました。

まずは、司会者ノムノムの勉強講座からスタート。フラダンスは南の島のハワイという場所の踊りということを教えて頂きました。すると、「どこにあるの?」「遠いの?」といった質問があり、皆で世界地図を見て場所を確認しました。

緑色のワンピースを着た講師が登場すると、目を輝かせていました。貝殻で作ったネックレスを近くまで見せにきてくれると、触りたくなるほどキレイだったように「白かったね!キレイだったね」と、お友達同士楽しそうに会話をする姿がありました。

フラダンスの体験が始まると、初めての体験で大盛り上がり。様々なフラダンスの動きを体験しました。最後にはハワイの言葉も教えてもらい、こんにちを意味する「アロハ」やありがとうを意味する「マハロ」のハワイ語を使う姿が見られました。



## Information

第11回

## 幼児文化芸術祭

日時:2024年3月24日(日)

11:10~12:20

場所:愛・地球博記念公園

(モリコパーク)内体育館

内容:「親子舞踏会」

「第九コンサート」

出演

## 美里幼稚園

### ドイツのクリスマス

十二月六日にドイツのクリスマスについて教えていただきました。講師は細井和美先生です。はじめにノムノムが「ドイツを知っている人!」と質問すると「はい!」とほとんどのお友達が手を挙げました。知っていたのは国名だけだったので、お話や地図、クリスマスカードの写真など次々と広がるお話を目をキラキラさせ興味深く聞いていました。その中でもニコラウスの日(体験日)とクリスマスの二回プレゼンがもらえることに驚きと羨ましさを感じたようです。

十二月五日に靴を磨いておくニコラウスさんがお菓子を持って来て下さるそうです。ドイツではクリスマスの前日にツリーを飾る事、アドベントクラウンやカレンダーで一か月前からクリスマスを迎える準備をする事を学びました。最後に「もみの木のねがい」という絵本をクラリネットの音色に合わせて読み聞かせていただき、文化の違いに触れる事ができ貴重な経験をする事ができました。

